



Integrada en los proyectos de recuperación ambiental en la Cuenca

La Confederación Hidrográfica del Ebro inicia los trabajos de recuperación de los barrancos del Diablo y La Alfóndiga, en Huesca

- La actuación consistirá en limpiezas, desbroces, podas y una mejora de la morfología de estos cauces para mejorar su capacidad de desagüe ante fuertes tormentas

05, abr. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro inicia esta semana los trabajos para la recuperación de la sección de desagüe de los barrancos del Diablo y La Alfóndiga, en el término municipal de Huesca. El proyecto, que incluirá limpiezas, excavaciones y una retirada del exceso de vegetación del cauce, supondrá una inversión de 57.509 euros.

La actuación, cuyas labores arrancarán mañana, tiene como objetivo asegurar una correcta evacuación de estos barrancos localizados en la cuenca del río Isuela y minimizar los posibles daños causados por fenómenos tormentosos.

Los trabajos, que comienzan en el barranco del Diablo, se centran en la limpieza del cauce a lo largo de 600 metros. Esto incluye la retirada de escombros, basuras y del exceso de vegetación, labores que se realizarán principalmente con medios manuales.

En el barranco La Alfóndiga, por su parte, se acondicionará la pendiente y la sección del cauce mediante excavaciones en una superficie de 300 metros de longitud. De esta forma, se conseguirá el correcto desagüe del tramo canalizado y soterrado situado en el Polígono SEPES de Huesca. Esta actuación fue solicitada por el Ayuntamiento local.



Otras acciones

Desde 2005, cuando se creó el Área de Gestión Ambiental, la Confederación Hidrográfica del Ebro destina un presupuesto bianual destinado a responder a peticiones de ayuntamientos que no pueden asumir este tipo de acciones para recuperar la sección de desagüe de los ríos, realizar restituciones de márgenes y riberas y desarrollar limpiezas. Estas actuaciones permiten así el cumplimiento de la Directiva Marco del Agua.

En 2010 el Organismo ha destinado a actuaciones relacionadas con cauces en Aragón cerca de 6.500.000 euros que han permitido la adecuación, restauración y conservación del Dominio Público Hidráulico.

Entre las acciones destacan las realizadas en barrancos y cauces con el mismo objetivo de minimizar las afecciones por avenidas en la provincia de Huesca, como son el acondicionamiento del barranco de Camporrells; la restauración ambiental del río Guatizalema, en Novalés; el acondicionamiento de la coronación del muro sobre la margen derecha del río Ésera, en Graus; el acondicionamiento del barranco de la Carbonera, en Santa Cruz de la Serós y la mejora de accesos a los núcleos urbanos afectados por el proyecto de Jánovas (Tramo San Juste-Ligüerre de Ara).

Dentro de este apartado, hay que recordar otras actuaciones como la canalización del barranco de Las Pozas de Calatayud y la estabilización y corrección del cauce de la rambla de La Mina de Daroca, ambos en Zaragoza y el barranco de La Cometa, en Beceite, en Teruel.